

令和2年10月2日発行

# KURITAYA School letter

横浜市立栗田谷中学校

TEL (481) 3767



きょうじ も あ  
行事に盛り上がり！ 校長 小泉 純一

がつ 9月に入り、9/2 3年生平和集会 9/3 3年生の校内レク、9/4 3年生  
鎌倉遠足、2年生地域清掃、9/18 体育祭と修学旅行の代替の行事や延期に  
なった行事などが実施されています。

平和集会の「平和への誓い」は、ぜひ長崎の平和公園で披露させてあげたか  
ったです。（次ページ参照）

さて、9月18日（金）に5月から延期になっていた体育祭が実施されました。  
当日は、猛暑日にはなりませんでしたが太陽は顔を出しており暑かったです。  
さらに強風のためテントが飛ばされそうな時もありました。

体育祭実行委員の生徒を中心に創りあげてきた「極～熱く笑顔で全力  
で」のスローガンのもと、種目変更はあったもののどの種目にも全力で取り組  
む生徒の姿は立派でした。それだけではなく、それぞれが任されている係の  
仕事を責任もって遂行しようとする姿勢にも、生徒の責任感の強さ、行事にか  
ける意気込みを感じました。

競技を観戦していて何よりも「いいなあ」と感じたことは、仲間を一生懸命  
応援していました。スタンドに色別に分れて座っていましたが、最終  
種目の色別対抗リレーになると、全員総立ちで選手の入場から大きな声援が  
飛びました。色別にその場から入場する形態もかっこよかったです。

実施した種目としては、感染防止もあり短距離走、アドベンチャーレース、  
全員リレー、スリーパーソンズ×ワンボール、借り物競争、部活動対抗リレ  
ー、色別対抗リレーと走る競技が中心でしたが、どの競技も白熱しており、見  
ている私は興奮しっぱなしでした。

限られた時間の中でアイデアを出し、想い出に残る体育祭を創りあげてくれた生徒諸君に感謝します！！ありがとう。

さあ、次は10月13日（火）の合唱祭です。学年ごとの発表にはなります  
が、クラスごとの持ち味を發揮して素敵なハーモニーを聴かせてください！

ぶかつどう 部活動の記録

あき たいかい はじ  
秋の大会が始まりました。1、2年生が中心に頑張  
っています！

【水泳部】

* 神奈川県水泳競技記録会	9月12日(土)	よこはまこくさい 横浜国際プールにて
男子200M個人メドレー	2分29秒10	
男子100Mバタフライ	1分00秒28	
男子100M背泳ぎ	1分07秒79	
男子100M自由形	1分11秒90	
男子4×50Mフリーリレー	1分53秒15	

(敬称略)



【野球部】

* 秋季神奈川区野球大会	菅田中学校(13日 20日)	浦島丘中学校(27日)
9月13日(日) 1回戦	v s 菅田中学校	6×-5 サヨナラ勝ち
9月20日(日) 準決勝	v s 錦台中学校	4-2 勝ち
9月27日(日) 決勝	v s 神奈川中学校	5-3 優勝



秋季神奈川区野球大会 優勝！

10月17日(土)より秋季横浜市大会、神奈川区第一代表枠で出場！！

【陸上競技部】

* 横浜市中学校陸上競技記録会	9月12日・13日	みつざわきょうぎじょう 三ツ沢競技場にて
・女子走幅跳	4 m 74 cm	
→全体7位で県総体出場権獲得		
・女子走高跳	1 m 35 cm	
→全体8位で県総体出場権獲得		

(敬称略)



以上2名が10月3日に行われる県総体(等々力競技場にて)に出場します！

【バドミントン部】

\* 神奈川区秋季バドミントン大会

・団体戦

男子 2位	9月13日	浦島丘中学校にて
女子 3位	9月19日	六角橋中学校にて



## 平和への誓い

本来ならば、長崎修学旅行 長崎平和公園にて読まる  
はずだった3年生の思いの詰まった誓いの言葉です。

令和2年度 横浜市立栗田谷中学校3学年

### 平和への誓い

ページの関係で  
誓いの言葉のふ  
りがなはなしに  
します。

ここ、長崎は平和で活気のある町です  
広く広がる海やおいしい食べ物、様々な歴史や文化がここにあります  
平和を望み、生きる長崎の人々  
多くの人々の願いがここに集まっています

1945年8月9日 午前11:02

長崎は変わってしまいました

死体が流れる川、真っ黒こげの人、火の海の校庭、死体の上を歩く人々  
熱く、痛く、恐ろしく、悲しい  
地獄絵図のような長崎の街  
助けてくれない、助かることもできない  
それは、今では決して考えられないものばかり  
私たちはそのつらさ、悲しさを同じように感じることができません



けれど、理解しないといけない

何十年もつなげなければいけない

あの日のような悲劇を、もう二度と繰り返さないように

お互いがお互いの違いを認め合えば

平和で平等な世界を作ることができると思います

一つ一つのことに感謝の気持ちを持つこと

お互いを尊重し、讚えあうこと

家族や友達を大切にし、今の生活を守ること

そして、その一時一時を一生懸命に生きること

私たちの日常は、国や世界を動かすことができるはずです

きっと戦争も原爆もなくなるでしょう

私たちは、過去の悲惨さを後世に伝えます

私たちは、相手の立場に立ち考えます

互いの違いを認め合えるように

平和を願って

【生徒が折った折鶴】



## 平和集会

9月2日（水）に3年生の「平和集会」が体育館で開かれました。



## 鎌倉遠足

9月4日（金）には、3年生の鎌倉への校外学習が実施されました。とても暑い1日でしたが、楽しく行って来れたようです！



## 第73回 体育祭

競技に応援に一生懸命取り組みました！

